de 1973 à 1976; par la suite, il a été haut-commissaire en Australie avec accréditation auprès de la Papouasie-Nouvelle-Guinée, des Îles Salomon et de Vanuatu de 1977 à 1980. À Ottawa, il a occupé le poste de sous-secrétaire d'État adjoint et a exercé à deux reprises les fonctions de conseiller juridique du Ministère. En 1973, M. Beesley a en outre été nommé conseiller spécial du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures pour les questions relatives au droit de la mer ainsi que chef adjoint de la délégation canadienne à la Conférence sur le droit de la mer à New York. Depuis 1980, il était ambassadeur à la Conférence sur le droit de la mer. Il continuera de représenter le Canada à cette conférence jusqu'à la cérémonie de signature, en décembre 1982, tout en exerçant ses nouvelles fonctions d'ambassadeur au désarmement. M. Beesley, qui demeurera à New York, remplace M. Arthur Menzies, qui a pris sa retraite.